

地域の皆様へ

日頃より本校の教育活動に対しまして、深いご理解・ご協力を賜りまして、心より御礼申し上げます。

また、見守り、交通安全指導等、ボランティアによるご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、新しい年(2025年)、新しい学期(3学期)がスタートしました。1月7日(火)の始業式では、「今年は巳年です。へびは、何度も脱皮を繰り返して成長していきます。皆さんも今までの自分自身の殻をどんどん打ち破って大きく成長していきましょう。3学期は今の学年のまとめの学期、1年の締めくくりの時期です。また、新しい学年への準備の学期、新年度へ向けての0学期とも言える大切な学期です。めあてや目標へ向かってしっかり取り組んでいきましょう。」という話をしました。

6年生にとっては、小学校生活最後のかけがえのない大切な時期となります。今まで以上に一人一人が充実した学校生活を過ごし、多くの思い出を胸に刻んで卒業を迎えてほしいと思っています。1～5年生にとっては次の学年でのさらなる飛躍をするために、大事なことをしっかりと身につけて一回り成長して進級してほしいと思っています。

教職員一同、精一杯取り組んでいきますので、子どもたちのさらなる成長のため、これからも東小学校の教育活動に対しまして、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

寒さに負けず、元気に取り組んでいます

1月は、1年の中でも最も気温が低く寒い時期です。今年は1月20日(月)が「大寒」でした。1年の最低気温も「大寒」の時期に記録されることが多いようで、朝は氷点下になるような日もあり、厳しい寒さが続いています。そんな中ですが、子どもたちは寒さに負けずに元気に勉強や運動に取り組んでいます。

先日は、校庭で体育集会(なわとび)があり、この日は、一人一人が個人で跳ぶのではなく、二人組でのなわとびを行いました。二人で1本のなわを使い、向かい合って跳んだり、横に並んで跳んだりする技にチャレンジしていました。少し難し技でも、できたときのとても嬉しそうな笑顔が校庭にあふれ、楽しく取り組みました。

また、休み時間になるとすぐに外に出て、友だちとボール遊びをしたり走り回ったりして遊ぶ姿もたくさん見られ、まさに、子どもは風の子だと実感させられます。



〈体育集会でのなわとび〉